
14 Pièces

600 m²

Réf. OD1058

875 000 €

Vanzac
Maison à vendre (17500)
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Découvrez  un  joyau  patrimonial  au  cœur  de  la  pittoresque  région  de

Cognac,  où  l'histoire  rencontre  l'élégance  contemporaine.  Cette

demeure  d'exception,  autrefois  une  fière  propriété  viticole,  se  révèle

aujourd'hui  comme  le  fruit  d'une  métamorphose  spectaculaire

orchestrée  par  ses  propriétaires,  un  duo  d'artistes  de  notoriété

mondiale.  Leur  passion  pour  l'excellence  et  le  détail  a  su  préserver

l'âme de cette résidence tout en y apportant une touche de modernité

et  de  confort  inégalé.  Laissez-vous  charmer  par  son  cadre  idyllique,

niché parmi les collines ondoyantes et les vignes verdoyantes, ...

Discover  the  epitome  of  elegance  and  history  nestled  within  the  serene  Cognac

vineyards.  A  magnificent  estate,  once  the  heart  of  Cognac  production,  has  been

meticulously  transformed  by  world-renowned  artists  into  an  abode  of  unparalleled

beauty  and  sophistication.  This  property,  with  its  legacy  spanning  over  seven

generations, offers a rare glimpse into a world where every detail is a testament to

exceptional  taste  and  a  commitment  to  preserving  and  enhancing  historical

charm.The estate's main residence spans 320 m², featuring a harmonious blend of

original architectural elements and ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS
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